



*Por Rafael Cumsille Zapata  
Presidente de la Confederación del Comercio  
Detallista y Turismo de Chile*

## Se acerca el gran día

No hay plazo que no se cumpla y los días van avanzando al 31 de marzo, fecha fijada para el gran Congreso Nacional de nuestra Confederación del Comercio Detallista y Turismo de Chile, con la participación de todas nuestras bases con delegados oficiales y fraternales, además invitados de lujo que nos hablarán de los temas más relevantes de actualidad.

Entre los expositores, destaca el Cardenal de Chile, Fernando Chomali; el Ministro de Hacienda, Mario Marcel; el economista David Bravo, el Rector de la Universidad Inacap, Lucas Palacios y la inteligencia artificial en nuestro gremio. Asimismo, contaremos con Carlos Boada, Director del Departamento de Estudios.

Ahora, la labor es de ustedes para conformar buenas delegaciones y así representar sus comunas y regiones. No se olviden que somos el gremio más numeroso de Chile, pero hay que demostrarlo en este

Congreso que será uno de los más importantes de la historia.

Solo le pido a Dios me permita una vez más estar con ustedes para agradecerles tanto cariño en muchos años, queridos colegas.

Me siento muy feliz escribiendo este Editorial pensando en el gran día para ver vuestros rostros de hombres y mujeres de todo el territorio nacional, que día a día trabajan por Chile y sus habitantes, debo decirles que se sientan muy orgullosos de la profesión que elegimos.

El Himno del Comercio nos dice que día a día nos levantamos con vocación de servicio a la comunidad y eso es una gran verdad, lo hacemos de Arica a Magallanes sin importar el clima ni las distancias para abastecer a su majestad el Rey del Mercado que es el consumidor.

Nos vemos apreciadas damas y colegas todos, si Dios así lo quiere.